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El vicepresidente del Ã•rea EconÃ³mica, Miguel PÃ©rez Abad, ratificÃ³ este martes que el gobierno trabaja para mejorar los
niveles de abastecimiento en el paÃs y, por eso, estÃ¡n convencidos que tal objetivo se lograrÃ¡.



"Estamos convencidos que los niveles de abastecimiento van a mejorar", dijo en el Palacio de Miraflores, en Caracas,
donde este dÃa se realizÃ³ una reuniÃ³n del Consejo Nacional de EconomÃa Productiva.



Asimismo, indicÃ³ que el Motor Alimentario centrÃ³ parte del encuentro, en el cual representantes del Ejecutivo y del
sector privado conversaron sobre la importancia de mantener las redes de distribuciÃ³n privadas y los ComitÃ©s Locales
de Abastecimiento y ProducciÃ³n (Clap).



PÃ©rez Abad tambiÃ©n resaltÃ³ la participaciÃ³n de empresarios nacionales que manifestaron su deseo de aportar divisas
para importar materia prima y obtener insumos necesarios para fortalecer la producciÃ³n.



Otro de los motores incluido en la discusiÃ³n fue el FarmacÃ©utico. Al respecto, el vicepresidente mencionÃ³ que
mantienen una articulaciÃ³n con productores nacionales para sustituir importaciones, lo cual es fundamental en medio
de la coyuntura econÃ³mica que atraviesa el paÃs, como consecuencia de la baja 75% de los precios del petrÃ³leo,
principal ingreso nacional.
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